

FSR-Sitzung am 08.07.2021

Anwesend: Tjark, Mara, Jas, Fabienne, Patrick, Schlossi, Pit, Tim, Thorben, Alex, René

Beginn: 20:15

Ende: 20:58

Protokoll: Mara

Top 1 P/S/A

Protokoll: angenommen

Sprechstunde: ein Ersti war da und hatte Fragen zur digitalen Einschreibung → wir haben an Koch und das Studierendensekretariat verwiesen. Nächste Sprechstunde am 15.07.: Fabienne & Pit

Anträge: keine

Top 2 HoPo

Timo und Pit berichten von der FK

- SozPol: Planen ein Sommerfest → wenn das auf Unigelände ist, braucht man eine Genehmigung der Uni
- Referat bearbeitet Finanzanträge
- Referat will wieder externe Mitarbeiter*innen einstellen (Wahlen, Satzungen, ...)
- Dozierende dürfen nur Geschenke bis zu einem Wert von 5€ annehmen. Die wären dann aber durch BFSGs abgedeckt

- morgen ist die Ersti-Welcome-Veranstaltung → Schlossi geht da hin (es gibt jetzt ein Datum für den Ersti-Welcome: 04.10.)
- nächste Woche ist QVM (Timo geht für Mara), Institutsvorstand (Jas geht für Mara) und Gespräch mit Kronenberg
- bei Koch mal wegen Präsenzsitzungen am HistSem nachfragen

Top 3 Öffi

- Stellenausschreibung Unternehmen für Archivdienstleistungen → teilen
- Ergebnisse von Ausschusssitzungen von ITAFK und WPAFK (Meinung zur Unicard?)
- Stellenausschreibung der internationalen Begegnung in Gemeinschaftsdiensten → teilen
- Vortrag zur Militärgeschichte → teilen

- Freie Mitarbeiter*innen und Ehemalige auf Instagram: Wer will da überhaupt einen Post? Packen wir beides zusammen? Wo ziehen wir die Grenze, wer Freie/r Mitarbeiter*in und wer Ehemalige/r ist → bis Montag mal melden

Top 4 Ersti

- Interessierte für Ersti-Arbeit machen eine WhatsApp-Gruppe
- Ersti-Gruppen erstellen
- nach den Klausuren mal das Ersti-Heft durchschauen und gendern

Top 5 Sonstiges

- die MeWis machen ein Flunkyballturnier morgen, ein paar Leute von uns gehen hin
- Gutschein für Rohrschneider geht morgen an ihn raus
- Klamotten sind da, wir drucken bei der alten Druckerei, Jas und Fabienne kümmern sich
- am 22. Juli geht das Geld für die Website vom (alten) Konto runter. Anna braucht für die Auflösung eine unterschriebene Erklärung von Tim und Matti, kümmert sich aber drum
- Tjark schreibt einen Bericht für's Historikerkinio
- wenn man sich Bücher aus dem FS-Raum ausleiht, trägt man den Namen, Datum und das Buch auf eine Liste ein, damit man einen Überblick hat
- Tjark geht morgen Vormittag in den FS-Raum, Mara morgen Nachmittag
- René aktualisiert grade die Website

Die nächste Sitzung ist am 15.07.2021.